



6 Pièces

245 m²

Réf. V0034BX

997 500 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez une propriété d'exception à Saint Aubin-de-Médoc, alliant une situation privilégiée à un raffinement architectural inégalé. Nichée au cœur d'un parc somptueux de 3250 m², cette majestueuse demeure familiale de 196 m² vous accueille avec une élégance rare. Dès l'entrée, un magnifique escalier en bois massif vous guide vers une pièce de vie lumineuse, agrémentée d'un salon, orné d'une cheminée qui confère une ambiance chaleureuse et sophistiquée à l'ensemble. La cuisine, spacieuse et entièrement équipée s'ouvre sur un cellier/buanderie et offre un accès direct à la terrasse et au ...

Discover an exceptional property in Saint Aubin-de-Médoc, combining a privileged location with inimitable architectural refinement. Nestled in the heart of a sumptuous 3250 m² park, this majestic 196 m² family home welcomes you with a rare elegance. From the entrance, a magnificent solid wood staircase guides you to a luminous living room, adorned with a fireplace that lends a warm, sophisticated ambience to the whole. The spacious, fully-equipped kitchen opens onto a pantry/laundry room and offers direct access to the terrace and garden. On the ground floor, three bedrooms with fitted closets, ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

